

Rechazan en Uruguay postura del secretario de la OEA contra Venezuela



Montevideo, 1 jun (RHC) El diputado uruguayo Eduardo Rubio, del partido Unidad Popular, rechazó la decisión del secretario general de la OEA, Luis Almagro, de activar la Carta Democrática contra Venezuela.

Destacó Rubio que el pueblo venezolano tiene derecho a definir los caminos para reafirmar la Revolución Bolivariana y consolidar la democracia.

El legislador consideró el hecho como un acto vergonzoso y fustigó el pronunciamiento de varios gobiernos de la región al tomar partido ante el referendo revocatorio impulsado por la derecha.

El canciller de Bolivia, David Choquehuanca, calificó como inaceptable y una intromisión en los asuntos internos la tentativa del secretario general de la OEA, Luis Almagro, de invocar la Carta Democrática Interamericana contra el gobierno venezolano.

Manifestó Choquehuanca que en Venezuela hay libertad, un presidente elegido por voto popular, poderes ejecutivos en funciones, y por lo tanto NO es necesario activar ese decreto.

El ministro boliviano de Asuntos Exteriores afirmó que el organismo regional no debería adoptar ninguna resolución SIN la asistencia de las autoridades de Caracas.

La canciller de Venezuela, Delcy Rodríguez, denunció que la derecha nacional y el secretario general de la OEA - Organización de Estados Americanos -, Luis Almagro, alientan una intervención en el país sudamericano, lo cual obedece a los intereses del gobierno estadounidense.

A un día de conocerse que Almagro elaboró un informe dirigido a los Estados miembros de la OEA para invocar la Carta Democrática Interamericana contra el gobierno venezolano, recalcó Delcy Rodríguez que se quiere intervenir por decisión del imperio.

La ministra para Relaciones Exteriores consideró que el titular del ente regional hace uso fraudulento de su cargo y de la Carta, pues en su calidad de funcionario internacional no tiene permitido actuar bajo órdenes de algún gobierno o sector político.

El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, destacó que la juventud tiene el derecho de exigir respeto por la soberanía nacional y la responsabilidad de defender su presente.

Desde el Palacio de Miraflores, donde recibió la marcha de ese sector poblacional contra las pretensiones de intervencionismo de la Organización de Estados Americanos, subrayó Maduro que las nuevas generaciones salgan a proteger la verdad del país sudamericano y la soberanía de la patria.

El primer mandatario manifestó que a los revolucionarios les tocará iniciar un trabajo de resistencia histórica, lo cual llevaría a una batalla final, en caso de materializarse esas pretensiones en la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/95430-rechazan-en-uruguay-postura-del-secretario-de-la-oea-contra-venezuela>



Radio Habana Cuba